

miércoles 5 de junio de 2019

La Diputación de Huelva y el deportista nervense con doble trasplante de pulmón, Samuel Delgado, reciben el Premio Aire y Vida en el Día Nacional de los Donantes de Órganos y Tejidos

El área de deportes de la Diputación de Huelva y el deportista nervense con doble trasplante de pulmón, Samuel Delgado, han recibido el premio “Aire y Vida” concedido por la Junta Directiva de la Asociación Andaluza de Fibrosis Quística, por la labor de apoyo que realizan a la experiencia deportiva y difusión de la donación de órganos.



Descargar imagen

“Gracias al apoyo institucional que recibe Samu para participar en competiciones de alto nivel, se difunde la realidad de las personas que viven cada día con la fibrosis quística y con el trasplante, mostrando que después del trasplante, las personas con FQ derrochan vitalidad, energía, alegría y superación. El deporte simboliza libertad, superación, fuerza, felicidad y sobre todo salud, trabajo, constancia, dedicación y pasión”, aseguran desde la asociación. En la presente edición, la entrega del premio ha tenido lugar en Sevilla con motivo de la Celebración del Día Nacional del Donante, en

el Edificio de Gobierno del Hospital Universitario Virgen del Rocío.

Según informan desde el Hospital Virgen del Rocío de Sevilla a través de esta nota de prensa, la Coordinación Sectorial de Trasplantes de Huelva-Sevilla y las asociaciones de donantes y trasplantadas han organizado hoy su tradicional acto en torno al Día Nacional de los Donantes de Órganos y Tejidos, que este año se celebra el 5 de junio. Juntos, han elaborado un programa que se ha desarrollado a lo largo de esta semana para homenajear y reconocer la generosidad que han demostrados todas las personas que han aceptado la donación de órganos y tejidos de un familiar fallecido o se han sometido a una donación en vida. Gracias a este gesto de generosidad, muchas personas con una enfermedad terminal pueden seguir viviendo y mejorar su calidad de vida.

En el año 2018 en la provincia de Sevilla se realizaron 96 donaciones de órganos, de las cuales 70 se realizaron en el Hospital Universitario Virgen del Rocío. De estos donantes, seis fueron infantiles, suponiendo un 8,5% de todos los donantes y haciendo que el HUVR fuera el centro de Andalucía con más donantes infantiles. Gracias a este enorme gesto, se pudieron trasplantar 20 niños de riñón y, de nuevo, suponiendo que el HUVR fuera el centro nacional con más trasplantes renales infantiles en 2018.

Gracias al los donantes y sus familias y al trabajo de todos los profesionales del del programa de donación y trasplantes, en los primeros cinco meses del año se han registrado en Sevilla 45 donaciones de órganos y 9 de tejidos. De ellos, 31 han sido en el HUVR y 12 han sido en asistolia (26%). Esta actividad hace que la provincia de Sevilla presente una tasa de donación del 50,8% por encima de la media nacional y objetivo marcado por la ONT para 2022.

Los profesionales del Hospital Universitario Virgen del Rocío han podido realizar gracias a ello un total de 125 trasplantes de órganos de los cuales 31 fueron de hígado, 8 trasplantes cardíacos, 86 trasplantes renales (5 tuvieron su origen en una donación de vivo y 4 son infantiles).